いました。久々の企画でり」には約300名が集開催された「健康まつ

松本院長による 焼き鳥や野菜やステージ企画

わけ9月1日に5年ぶりに乗ってきました。とり

体

としたレクリエーショ

健康教室活動が軌道

づくりや各ブロックを主ようやく月例での居場所

0

なりません。

苫小牧ひまわり薬局

友の会の

 $\mathcal{O}$ 

ましてお

# 地域との繋がりを強め

## 安心して住み続けられるまちづくり」を

### 苫小牧健康友の会 会長



まし クへの日帰り で成功させることが で成功させることができ「観楓会」も57名の参加クへの日帰りバスツアー仙峡・千歳サーモンパーまた、レク部主催の竜 れました。 0

自粛と5類移行を経て、ロナ感染症による活動 低大強化月月が大強化月月に に域医も訪連 〇件の繋がり対話を達成の目標を超える約110にも取組み、100件域訪問活動や仲間増やし返連法人の皆様と共に地医連法人の皆様と共に地 友の会活がけて では けて 民動行 ばなりません。める声を発し続けなけれた・ガザの即時停戦を求

昨年12月で設立満30円を迎えました。この間

デ年12月で設立 苫小牧健康友の

大変」等々の声が寄せられたでは、かなて年金が安くて通院がなくて通院では「物価高に」にの訪問では「物価高に」があることができました。 変さを切実に感じる結果れ、地域での暮らしの大 一緒に進めてまいりま と立いりましたが、 2025年度は「誰もが を強め」「困難に寄り添 の会ならではの「繋がり の会ならではの「繋がり の会ならではの「繋がり を強め」「困難に寄り添 を強め」「困難に寄り添 を強め」「困難に寄り添 今年もどうぞよ

> 収載品の選定療養費制 2024年10月より「長

この制度では、後発医薬品とは、後発医薬品の事を示します。 とば、後発医薬品のある先じでしょうか?長期収載品度」が開始された事をご存

発行所 苫小牧健康友の会 所在地 苫小牧市見山町 1丁目8-23 72-3291

発行責任者 雅彦



然災害など心を痛める出来昨年は能登半島地震や自 年は能登半島は ておめでと年明けまし なさま、新

になり、多くのみなさまが党の政治資金問題が明らか政治に目を向けると自民事がありました。 りを感じられたことと思

医協苫小牧在宅総合セ 々な企画にたくさん 口 前の時代に戻ったか

えも

え続けることの

友の会のみ

は、介護・福祉分野において が授与されたという嬉しい が授与されたという嬉しい が授与されたという嬉しい が授与されたという嬉しい が授与されたという嬉しい が授与されたという嬉しい が授与されたという嬉しい が授与されたという嬉しい は、ちも諦めずに「誰もが安心」ともらえました。友の会のみないられていこう!」と元気をないられている。友の会のみなさまのお力添えを頂きながら、ともにまちづくりをがら、ともにまちがくのみのようとしていきたいと思っておる。本年もどうぞよろ ちも諦めずに「誰もが切さを教わりました。 つて訴

おめでとう 明けまして 新年

ございます。

薬局長 五十嵐 栄一 な料金」が発生し患者負担 な料金」が発生し患者負担 は受ける医療に差をつける ものです。選定療養の適応 ものです。選定療養の適応 が増えてしまいます。後発 は受ける医療に差をつける を守っていきましょう。 引き続き、痰きりや一部 の抗生剤などの供給が安定 迷惑をおかけしております。しておらず皆様には大変ご 進され、一部の医薬品につまた医薬品供給体制を国が責た医薬品供給体制を国が責た医薬品供給体制を国が責ましょう。今年度も友の会ましょう。今年度も友の会ましょう。今年度も方ではまり。 しくお願いいたします。ています。本年もどうぞ宜ご協力していきたいと考え

勤医協苫小牧病院 、ます

ましてお みなさま、 友の会の

めでとう ま 支えられているか目のよ 支えられているか目のに大勢の地域の皆様にからいるか目のです。 日頃からり なくなりました。昨年1~行の状況はあまり報道されたが5類に移行してから流が2コロナウイルス感染のにした思いでした。 当様院加たにがを

で、ますので、お力添えをどうする時期も経験されました。 の会の皆様と共に地域の医療・介護・福祉の向上に当療・介護・福祉の向上に当かがであり組んでまいりを が散発し、病床運用が逼迫が散発し、病床運用が逼迫 **護施設等ではクラスターも苫小牧市内の各病院や現場に目を向けると、昨** 目を向るので



### みんはの反の会活動





X

2024年は年間拡大目標を早々に 達成することができました。ブ ロックの行事はできなかったけ れど、友の会行事には参加する ことができました。2025年は行 事を開催できるように進めてい

3 4 4 号

きたいと思います。 (越智則子/緑町)



東 部 ツ ク

2024年は宅配者・世話人交流会 で学習会を開催しました。2025 年も引き続き月一回のハッピー ダンスを行います。**皆さんへ** ハッピーダンス参加の方や、世 話人さんを募集しています。

(大久保淑子/三光町)



沼 払 ツ 2024年はミニディを開催し、学 習やレクレーション、パークゴ ルフに加え、日帰りのバス旅行 を行い交流を深めました。

皆さんへ友の会新聞の宅配者を

(山畔年子/北栄町)



2024年は果物狩りやふれあいサ ロン、新年会など会員さんの要 望を取り入れながら交流を行い ました。2025年は年間を通して 行事を行います。皆さんへ友の 会宅配者交流会等を含め、健康 で楽しい生活を送るために地域 でのつながりを広げていきま す! (齋藤淑子/しらかば町)



ツ ク

2024年は感染対策をしながら 春の自然観察、秋のバス旅行。 「こどものお弁当支援」を春 休み・夏休みに継続して取り 組みました。

2025年も昨年同様に取り組み ます。 (内田弘隆/有珠の沢町)



⑤うさとブ ツ

2024年は「新聞宅配者世話人ミ ニお出かけ」を中止しました。 その分「健康相談会」を増やし たことや「ボッチャ」を行い、 交流を深めることができました。 2025年も引き続き、仲間づくり

と学習活動を中 心に、交流を深 める行事をして いきます。

(畠山忠弘/北光町)



ツ

9 厚 TH

2024年はリハビリ技師によるヨ ガ体操を定期に行い、ルーラル 地域の方に喜ばれました。

2025年もヨガ体操の継続を同様 に実施していきたいと思ってい ます。



ツ 2024年は宅配者交流会や平和の つどい・健康相談会を開催し新 しい世話人を迎えることができ ました。2025年は新年交流会を 企画準備しています。皆さんへ 世話人・ご近所で友の会新聞の 宅配をしてくださる方を募集



澄 Ш

2024年は川沿公園遊歩道ウォー キング、健康教室、サロン、そ して宅配者交流会としてパーク ゴルフを行いました。新しい会 員が、会員を増やしていく等月 間は目標達成。2025年も継続し た取り組みを同様に続けていき たいです。 (相澤綴子/ときわ



有珠の沢会館1月30日(木)10: しらかば総合福祉会館1月2日(火)11:00

見山東福祉会館 部ブロック

★スタンディング行動 「平和憲法を守る」 「甲和憲法を守る」 病院前交差点



した。2025年も積極的に取り組 みたいと思います。



2024年は会員を増やしてパーク ゴルフを行い親睦を深めてきま び